



藤田小学校だより

<< 第 12 号 >>
 令和 4 年 2 月 1 日
 守口市立藤田小学校
 校長 佐藤 裕宣

オミクロンと学校生活 相次ぐ学年閉鎖 できる事から！

◎ 3学期に入りオミクロン株が1月後半一気に広がり、30日に開催予定だった、市 PTA 協議会主催、北京オリンピック 銀メダリスト朝原宣治さんをお迎えしてのスポーツ体験イベント『ファストラン！』や市外教の『守口で☆ワールド』が中止に。

◎ 学校行事でも、『学校公開』は中止、『藤田まつり』は延期、『マラソン奨励月間』は、全校一斉ではなく、クラス単位の取組み(右)に変更。また、「まん延防止等重点措置」が27日から2月20日までの適用となり、青少年育成指導委員会が主催の『校庭キャンプ』や『駅伝大会』も中止。月末、相次ぐ学年閉鎖もあり、気持ちが下向きに…。

◎ それでも、悲観的になってばかりでは元気が出ません。中庭のパンジー(左)が咲



き始め、チューリップも少しずつ成長中。冬から春へ。きっと、コロナも終息に向かうはず…。2年前の卒業式で、我が経験を含め“3つの坂”の話をしたのを思い出します。上り坂に下り坂、そして、“まさかの坂”。今、直面しているコロナ禍にあっても 課題と向き合い 前向きに努力する。これは昨年度の一節。オミクロン株の拡大に、あれこれ対応する中、もう2月。年度末が近づいてきました。感染対策を継続しつつ、“行くのが楽しい”と思ってもらえる学校、さらには、6年生に気持ちよく巣立ってもらえる卒業式、今はそこを目標に、できる事から地道にやっつけていこう。そんな思いです。



1・17 地震を想定した避難訓練



◎ 1995年に発生した「阪神・淡路大震災」から27年目を迎えた1月17日に訓練を実施しました。12月にも地震があり避難したこともあってか、1・2年生も素早く行動することができ、集まってから話を聞く態度も大変すばらしかったです。

◎ いつ起こるかかわからない自然災害。もしもの時にも、しっかりと指示を聞き、訓練どおり、“押さない・走らない・喋らない・戻らない”を忘れず 避難できる集団であって欲しいです。



1年生 地域のお年寄りと交流会



◎ 1月18日、地域老人会の皆様に来ていただき、1年生と昔遊びの交流会を行いました。昨年度は開催を断念した恒例行事。竹とんぼやはねつき、こま回し(左下)などを教えてもらいました。児童は大喜びで、あっという間の時間でした。

◎ 始めと終わりの児童代表のあいさつ(右下)も立派に言えましたし、片づけもテキパキ。3学期に入って1年生の動きがぐんぐんレベルアップしている感じで、2年生が近づいてきた嬉しい変化。地域の方々のお帰りの笑顔も印象的でした。



守口市図工展 市立図書館で開催

◎ 1月19~21日の期間、今年度は大日にある守口市立図書館多目的ホールで開催されました。私は初日に鑑賞。壁にびっしりと市内小学校児童の作品が学年ごとに展示され、フロア中央には中学校の作品が学校別に飾られていました。

◎ まずは、会場を埋め尽くす作品の数と素晴らしさに圧倒され、しだいに作品をじっくりと鑑賞できるようになりました。子どもの感性は無限、うらやましい限りです。本校児童の作品に出会うと嬉しくなりパチリ！(左上から1・2・4・5年、右下3・6年)

◎ 今回は、例年の開催場所である市役所の1階会議室が急ぎよ使用できなくなり、慌てて別会場を探すことに。また、会場の都合もあり準備に大変苦労したと聞きました。何とか無事に開催できてよかったです。



読書感想画コンクール 3名入選

- ☆☆ 入 選 者 ☆☆
- 2年 柿野 舞 さん
- 6年 石橋 綾乃さん
- 6年 濱田 彩衣さん

◎ 冬休みの自由課題とした読書感想画。藤田小学校としては、昨年にはない取組み。

◎ 19作品が集まり、守口市の審査の結果、左記3名が選

ばれました。たいへん嬉しく思います。児童には、本を読むことが楽しいと感じてもらって、たくさん読書して欲しいです。

◎ 26日、リモート集会で、全作品を画面に映し、作画感想も一部紹介。“想像して描くのがおもしろかった”や“悲しめの話…色は青っぽい方がいいかな”等、想像力が絵に溢れていました。



新・SSP (セルスタプリント) 開始

◎ 1月17日から図書室前SSPの棚に新しいプリントが入り、3学期の取組みがスタートです。令和4年、今年最初の“スタンプ30個達成者”は、4年生の山田 楓翔さんでした。

4年生 障がい者理解教育 実施中

◎ 1月19日に、点字サークルの方々に来ていただいて点字の歴史や仕組みを学習し(右)、実際一人ひとり、点字器を手



にして、打ち込む活動を行いました。24日には、車いす体験を予定し、準備していましたが(左)、学年閉鎖となり延期に。手話体験も日程を調整して実施の予定です。

《ご案内》守口市教育委員会 教育相談

◎ コロナ禍が長引く昨今、児童だけでなく保護者の皆様も様々な不安や悩みを抱えておられるのではないのでしょうか。

◎ 市教育センターには、教育専門相談員やスクールカウンセラーが配置されていますので、改めてご案内しておきます。

☆ 電話教育相談(保護者):06-6992-6346 ※平日午前9時~

☆ いじめホットライン(子ども):06-6992-0177 午後5時半※

☆ メール相談[24時間可]: soudan@moriguchi-osk.ed.jp

校長より(編集後記) ☆☆☆ 5年生・有志の自主的な清掃活動に感激です! ☆☆☆

◎ 1月14日午後、5年生児童が藤田一丁目の公園で清掃活動をしているとの情報が入り、向かってみますと1組10名の児童がゴミ袋をいっぱいにして帰ってきました。

◎ まだまだ活動したい雰囲気、学校周囲の植え込みにポイ捨てされた空き缶等、集めてもらいました。発起人は桐谷陽人さんで19日のリモート集会に出演してもらい、全校児童に発信しました。毎週金曜日の活動予定と聞いていましたが、集会の日、水曜日の放課後も1・2組の有志(右)で活動。何とも気持ちのいい児童たち。あっぱれ!

